



7月こぐまだより

2020年7月1日 発行
 社会福祉法人 尚徳福祉会
 保育園与那原ベアーズII

だんだんと暑い日が増えていき、夏の陽射しが降り注ぐようになりました。そんな暑さにも負けず、「おはよう～」と元気に走って登園してくる子どもたちの姿をみて、嬉しく思います。これからますます暑さが増してきますので、こまめに水分補給をしたり、着替えをしたりして、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



子どもの姿

「おかわり～」と汁物が大好きなこぐま組さん。野菜は苦手な子が多く、残すことが多かったのですが、プレートにご飯とおかず、別のお皿にサラダを分けて提供してみました。すると、今まで手を付けずに残すことも多かった野菜を、「おかわり！」と食べる子が増えたり、その食べている子たちを見て、一口食べてみようとする子が増えてきています。



7月のうた

- ・たなばた
- ・うみ
- ・アイスクリーム



動物シール

「〇〇の（ロッカー）どこ？」と自分の鞆を入れる場所が分からない子が多かったので、ロッカーに動物シールを貼ってみました。するとすぐに見つけた子どもたちは、「〇〇は〇〇（動物）のシールだよ」「〇〇は何の動物？」と自分のロッカーが分かたり、そこから会話も広がっています。

